



**NOTA DE PRENSA**  
**19 febrero 2025**

**MAREA DE RESIDENCIAS CONSIDERA QUE LOS ATAQUES DEL GOBIERNO DE LA COMUNIDAD DE MADRID CONTRA LA PLATAFORMA SON “FRUTO DEL NERVIOSISMO DE AYUSO Y SU JEFE DE GABINETE ANTE LA EVIDENCIA DE QUE DEJARON MORIR SIN ATENCIÓN MÉDICA A 7291 PERSONAS MAYORES”. LA PLATAFORMA DESMIENTE ADEMÁS QUE LAS QUERELLAS ARCHIVADAS RECENTEMENTE SEAN LAS QUE SE INTERPUSIERON POR SU PARTE.**

Madrid, 19 de febrero.- La plataforma “Marea de Residencias” quiere señalar, mediante este comunicado de prensa, que los ataques de los que está siendo objeto por parte del gobierno de la Comunidad de Madrid y de sus portavoces políticos son fruto del nerviosismo de Ayuso y su Jefe de Gabinete, Miguel Ángel Rodríguez, que son conscientes de que, cada vez con mayor claridad, se va abriendo paso la verdad de lo que ocurrió durante la pandemia en las residencias de Madrid, donde “los protocolos de la vergüenza” dictados por su gobierno provocaron que 7291 personas mayores murieran sin atención sanitaria.

Marea de Residencias quiere aclarar, además, que las querellas archivadas la semana pasada, a las que aluden, no son de las que esta plataforma ha impulsado, sino las que promovió otra plataforma de familiares. Las informaciones que están difundiendo portavoces del Partido Popular sobre este asunto son, por tanto y una vez más, falsas.

Asimismo, frente a los infundios sobre el carácter de Marea de Residencias queremos aclarar que nuestra plataforma es asamblearia, apartidista y no cuenta con cargos públicos entre sus miembros. Marea de Residencias va a seguir denunciando la situación en las residencias, la privatización de las mismas y su entrega masiva a fondos buitre y va a defender un modelo de residencias 100% públicas en todo el país. También vamos a seguir exigiendo justicia, verdad y reparación para las 7291 víctimas de los protocolos de la vergüenza del gobierno de Ayuso.

Contacto: [mareaderesidencias@gmail.com](mailto:mareaderesidencias@gmail.com)